INICIO > TENDENCIAS > ARQUITECTURA

Proyecto Éxodo [Autores vascos y catalanes] | elpais

Publicado el 21 marzo 2011 por Veredes

Cours de l'Argonne es una calle del barrio Saint-Nicolas, al sur de Burdeos, con cierto aire fantasmagórico. Los comercios han ido vaciándose por diversas circuntancias al tiempo que la calle experimentaba una transformación urbanística con la llegada del tranvía hace seis años. Es un barrio variopinto al que llegan muchos inmigrantes. Había que darle la vuelta y dinamizar no solo la calle y el comercio, sino la vida entera del barrio. En este escenario, el artista donostiarra Juan Aizpitarte aterriza con el proyecto Éxodo a petición de la asociación L'Agence Creative, creada en torno al arte contemporáneo. "Como suele ocurrir en los espacios públicos, se busca en las creaciones una solución a ciertas situaciones de patología urbana. El arte en el espacio urbano es capaz de generar valor, interés", explica Aizpitarte, comisario del proyecto, en el que participan autores vascos y catalanes.



Dos reponsables del proyecto atraviesan la calle Cours de l' Argonne | elpais.com

[...]

IsabelLanda

+ artículo publicado en elpais.com